



Entrevista con Mario González / Gerardo Fernández Noroña (Diputado / PT)

“Desde octubre me había dicho el dirigente nacional del PT, Alberto Anaya, que me iba a proponer para el órgano electoral, es un espacio fundamental que es quien organiza la elección de 2024 y las discusiones conforme va avanzando el proceso, toma más relevancia tanto técnicas como políticas. No puede llegar en mejor momento, porque el frente guango de derecha, pues ha enviado a lo que ellos consideran las personas más preparadas para estar ahí. Yo creo que se van a poner bien los debates, te aseguro que los vamos a hacer pinole, o sea, no tienen razón, no tienen razón, no tienen verdad, sus banderas son falsas.”

https://drive.google.com/file/d/1wKZhMByQz9mahF9vsQH_H5srKs3ONGUT/view